

スマイル



12月号

令和6年12月2日
北本市立北小学校
スマイル 学年だより

二学期もあと少し

日ごとに寒さが増す季節となりました。二学期も残すところ、あと1か月足らずです。子どもたちは今、せいかつ発表会に向けて体操や合奏の練習を重ねているところです。残りの時間で最後の練習の仕上げと学習のまとめをしていきたいと思っております。体調を崩さずに元気に終業式を迎えられるよう、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



お知らせ

○せいかつ発表会

先日ご案内の通り、12月17日（火）にせいかつ発表会が行われます。お忙しい中とは存じますが、子ども達の励みになりますので、是非ご参観頂けたら幸いです。

《プログラム》後日配布しますのでご覧ください。

《準備》当日着用する体育着に代わる白を基調としたシャツ（半袖、長袖は問いません。）

※11日（水）までに持たせてください。

- ・文化センターまでは、安全面を考慮しタクシーを利用する予定です。
- ・費用は学級費より引き落としさせていただきますので、ご承知おきください。また当日欠席があった場合、タクシー費用の返金できませんのでご了承ください。

○冬用体育着について

半袖体育着で寒い場合には、専用のトレーナー（袖口のしまったもの）を用意してください。また名前の縫い付けをお願いします。フードやボタン、ファスナーの付いているものは、危険防止のため着用できません。（記名をお願いします。）

○寒さ対策について

寒さが本格化してきました。エアコン等で室内温度を管理しますが、適宜調整できるような服装での登校をお願いします。

今月の生活目標 「そうじをしっかりとやろう」